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令和元年度「多摩テレビ放送番組審議会」議事概要 

 

日 時 令和 2 年 2 月 5 日(水) 14 時 30 分～16 時 30 分 

会 場 パルテノン多摩第２・３会議室 

出席者 出席委員 

6 名 

 

 

 

 

 

欠席 

1 名 

今原 淳夫   委員（会長） 

中村 その子 委員（副会長） 

田中 裕    委員 

橋場 万里子 委員 

青山 耕三   委員 

中村 有里   委員 

 

町田 義信   委員 

 

事務局 

代表取締役社長  宮本 保宏 

取締役総務部長  市川 雅裕 

お客様センター長 

兼事業部長  杉本 由威 

営業部長     西川 正幸 

制作部長     大石 義勝 

議 事 ⑴ 多摩テレビの現況について 

⑵ コミュニティチャンネル（地域情報番組）の取組みについて 

⑶ 自主制作分組 DVD 視聴 

委員からの意見 

（１）多摩テレビの現状について 

＜特に質疑なし＞ 

 

（２）コミュニティチャンネル（地域情報番組）について 

・番組公式ツイッターでの情報発信についての反応、ツイート数などは？ 

   ⇒番組更新の際にツイート。出演しているタレントのリツイートから反応を得ている。 

    効果はあがっていると認識している。（事務局） 

・生中継に関して、場所を多摩センターに限っている理由は？ 

   ⇒昨年に関しては、有線回線のみであったため難しい部分があったが、今年度は無線伝送装

置を導入。遠隔地でも可能になった。来年度は遠隔地からの生中継も検討したい。（事務局） 

・地域のユニークな人材を取り上げるという点について、現状ではどのような検討をしているか？ 

   ⇒以前、トーク番組という形でユニークな人材にスポットを当てたコーナーを制作したが、 

今後は、いちコーナーとして取り上げるか、別番組として立ち上げるかという事も含め 

検討をしている。（事務局） 

 

（３）自主制作番組 DVD視聴 

 ・防災､災害情報に関して、定点カメラ、ドローンなどを含め今後の検討をお願いしたい。 

 ・地域の魅力に関して、来年が多摩ニュータウン初期入居の 50 周年にあたるので、是非映像に 

残して頂けるといいのではないか。 

 ・平成を振り返るアーカーイブも面白いのではないか。 

 ・高校野球の地方大会などは、地元球場からの生中継があってもいいのではないか。 

 ・新年度の際など、街の新陳代謝が激しい地域でもあるので、地域密着の情報を得るという意味 

でも公共の場で視聴できる環境があると良いのではないか。 

 ・地元企業の参加を含めたイベントなど開催しても面白いのではないか。 

 

 

以上  

 


